

PW Pemuda Muhammadiyah DKI Jakarta Siap Selenggarakan POPMI

Selasa, 03-09-2013

Jakarta - Peringatan Sumpah Pemuda 28 Oktober dimaknai sebagai jalan pemersatu pemuda yang pada waktu itu tersekat oleh kesukuan. Pada saat ini Pemuda sebagai penggerak perubahan harus mempunyai kompetensi paripurna, baik jasmani, rohani, intelektual untuk tetap menjaga semangat nasionalisme dan nilai-nilai yang terkandung dalam Sumpah Pemuda tersebut.

Olahraga adalah jalan lain perekat nasionalisme. Untuk itu Pemuda Muhammadiyah DKI sebagai ormas kepemudaan yang ada di Jakarta mencoba menginisiasi event olahraga sederhana untuk merekatkan kembali pemuda, pelajar/mahasiswa dan masyarakat untuk memujudkan kompetensi jasmani.

Menurut Ketua Panitia Pengarah, Dwi Arya Kusuma, Event ini diselenggarakan oleh Pemuda Muhammadiyah DKI Jakarta bekerjasama dengan berbagai pihak antara lain Gubernur/Wakil Gubernur DKI sebagai komandan pemerintahan DKI, KONI DKI (sebagai induk olahraga), Dinas Olahraga dan Pemuda DKI, serta Dinas Pendidikan DKI Jakarta serta Induk organisasi Pemuda Muhammadiyah DKI yaitu Pimpinan Wilayah Muhammadiyah DKI Jakarta.

Event ini melibatkan seluruh civitas Muhammadiyah se-DKI Jakarta, pelajar SMA/SMK/MA Negeri dan Swasta se-DKI Jakarta, Mahasiswa serta Masyarakat Umum dengan target peserta mencapai 4.000 orang dalam 4 kegiatan berbeda yakni GreenRun5K, Family Fun Walk, Fun Bike, Tournament Futsal.

Green Run 5K kegiatan lomba lari melewati rute Jalan MH Thamrin hingga titik putar sebelum Universitas Atmajaya, lalu finish di Silang Monas Barat Daya. Diselenggarakan (27/10/2013) mulai pukul 06.30 WIB. Peserta Pelajar SMA/SMK/MA, Mahasiswa & Masyarakat Umum. (tidak untuk Atlit/Elit)

Family Fun Walk adalah kegiatan jalan santai melewati rute sepanjang MH Thamrin hingga titik putar Bundaran Hotel Indonesia dan finish di Silang Monas Barat Daya. Diselenggarakan (27/10/2013) mulai pukul 06.30 WIB. Peserta Pelajar SMA/SMK/MA, Mahasiswa & Masyarakat Umum.

Fun Bike adalah kegiatan santai bersepeda melewati rute Jalan MH Thamrin hingga titik putar di Bundaran Hotel Indonesia, lalu finish di Silang Monas Barat Daya. Diselenggarakan (27/10/2013) mulai pukul 06.30 WIB. Peserta Pelajar SMA/SMK/MA, Mahasiswa & Masyarakat Umum.

Tournament Futsal adalah kegiatan pertandingan Futsal antar pelajar yang diikuti oleh pelajar SMA/SMK/MA Negeri dan Swasta se-DKI Jakarta. Diselenggarakan (18-19 & 25-26/10/2013). # **(dzar)**